

# Víctor Bautista Hernández

Víctor es Licenciado en Medicina por la Universidad de Murcia y Doctor en Medicina por la misma universidad con su Tesis Doctoral con Mención Europea sobre Cardiopatías Congénitas, con calificación Sobresaliente "CUM LAUDE" por unanimidad. Tras realizar la especialidad de Cirugía Cardiovascular en la Fundación Jiménez Díaz amplió su formación en distintos centros nacionales e internacionales de referencia, entre los que destaca su incorporación en 2007 al Departamento de Cirugía Cardíaca del Children's Hospital Boston, adscrito a la Universidad de Harvard. Desde el año 2009 es cirujano cardiovascular en el CHUAC y actualmente es responsable de Cirugía Cardíaca Infantil y Congénita en este hospital.

Además de su labor asistencial, destaca su labor investigadora siendo autor de artículos en las mejores revistas de su especialidad y Director del Grupo de Investigación de Cardiopatía Estructural y Congénita del INIBIC, su labor docente siendo Profesor Asociado del Dpto. de Cirugía de la USC, y su labor humanitaria coordinando programas internacionales de cirugía cardíaca en el Palestine Medical Complex (Ramallah).